

## Chronique-FAQ #06



### Comprendre les résistances dans l'ego pour s'en défaire !

#### 01. Les lectures éthériques permettent-elles la dissolution d'une résistance ?

Oui, les lectures éthériques sur le site MTC permettent au lecteur d'avoir la compréhension sur le blocage dans son mental. Pourquoi ?

Il faut savoir que les lectures éthériques contiennent une vibration qui fait office de déchetuse dans le mental du lecteur. Pour le lecteur, la compréhension ou la vibration contenue dans les textes éthériques va systématiquement faire vibrer le noyau éthérique dans le mental.

Par la suite, le noyau éthérique tissera une ligne verticale jusqu'au cerveau éthérique sur le plan de l'éther pour faire descendre la lumière qui fera en sorte de dissoudre les résistances qui sont des émotions statiques et rigides faisant office de frontière pour encadrer l'ego dans la psychologie.

#### 02. Une résistance est-elle uniquement liée aux parasites psychiques, voire au monde astral dont elle dépend ?

Une résistance, c'est une émotion, donc une valeur que les parasites psychiques ont mis en place dans le mental de l'ego. Ce faisant, la résistance est un pur produit de l'astral. Une résistance s'apparente à une chaîne mentale qui attache l'ego solidement à son intellect.

Pour mettre en place une résistance, il faut que les parasites psychiques insufflent une pensée dans le mental de l'ego. Lorsque l'ego donne suite à la pensée, celle-ci va se cimenter dans le mental. Pour que cette résistance puisse prendre de l'ampleur, les parasites psychiques forceront l'ego à croire à cette résistance qui est représentée par une peur.

#### 03. Qui peut voir les résistances incarnées dans un ego ?

Toute personne dans son centre mental peut voir les résistances dans un ego. Lorsqu'une personne détecte une résistance chez autrui, il faut prendre en considération qu'il y a un effet miroir. Ce faisant, la personne qui détecte une résistance chez un individu doit tenir compte que cette résistance lui appartient par effet miroir.

Partant de cet état de fait, même si la personne est dans son centre mental, celle-ci a un ego qui n'est pas épuré mentalement, d'où l'effet miroir que l'ego doit prendre en compte. Cette réflexion miroir lui permettra de dissoudre cette résistance dans son mental. L'effet miroir apporte obligatoirement la compréhension chez la personne qui détecte une résistance chez l'autre.

#### 04. Une résistance peut-elle être vue comme de la lumière diffractée ?

Une résistance est avant toute chose une émotion convertie en mémoire dans le mental de la personne qui est de facto diffractée dans le mental. Être diffracté dans le mental signifie que l'unicité de l'ego est divisée en plusieurs sous-copies de sa propre réalité. Autrement dit, l'ego se décompose en plusieurs fragments de lui-même, c'est cela qui crée les personnalités, voire des sous-copies de sa réalité.

Donc, les personnalités de l'ego sont de la lumière diffractée et ont besoin d'être alimentées par l'intellect. Pour que les personnalités puissent perdurer dans le temps, il faut que celles-ci soient maintenues en place par des résistances qui obligent l'ego à rester dans cet encadrement psychologique afin de nourrir les personnalités par le biais des émotions.

## **05. L'ego peut-il être aux prises avec des résistances sans s'en apercevoir ?**

Oui, l'ego peut être aux prises avec des résistances dont il ne soupçonne pas la présence. Le but d'une résistance est de passer sous le radar psychologique de l'ego. La croyance est le panneau solaire des résistances qui absorbe les émotions de l'ego en son centre. Donc, il est très difficile pour l'ego de déceler une résistance dans son mental sans en avoir la compréhension.

Il faut savoir que les parasites psychiques sont des formes de vie invisibles et discrètes qui opèrent sous couverture dans l'espace mental de l'ego. Tant et aussi longtemps que l'ego ne sera pas réveillé dans son mental, il demeurera sous la gouvernance des parasites psychiques, dans le sens qu'il s'en remettra à eux par défaut et cela sans s'en apercevoir.

## **06. Un être éthérisé est-il le seul capable d'intervenir pour libérer l'ego de ses résistances ?**

Non, toute personne dans son centre mental est en mesure de donner la compréhension à un autre ego pour le libérer de certaines résistances. Il faut considérer qu'il y a un niveau hiérarchique dans le monde des résistances, à savoir qu'il existe des résistances très subtiles qui ne peuvent être détectées que par l'esprit.

Dans ce cas de figure, l'esprit va créer des mouvements dans la matière pour engendrer des chocs dans le mental de l'ego, parfois même dans son physique. Le mental de l'ego est comme un nid de guêpes, il a besoin d'être secoué pour faire resurgir les résistances subtiles qui se cachent dans sa psyché.

Pour répondre à la question, toute personne en mesure de donner la compréhension peut effectivement dissoudre une résistance. L'être éthérisé dans la matière brûlera instantanément la résistance dans le mental de l'individu de par la vibration éthérique qui l'habite.

## **07. Une résistance peut-elle être d'ordre psychique tout comme elle peut être une forme matérialisée dans le plan physique ?**

Effectivement, la résistance est d'ordre psychique parce qu'elle est mise en place par les parasites psychiques dans le mental. Par la suite, cette résistance dans le mental se réfléchit dans le corps physique et attache l'ego à son intellect.

Ce sont les résistances qui provoquent chez l'ego cet entêtement à demeurer sur ses positions psychologiques. C'est pour cette raison que l'ego n'arrive pas à s'extirper du filet des résistances mis en place par les parasites psychiques.

C'est le même principe qui s'applique chez les personnes spirituelles, elles ne veulent pas quitter le plan spirituel à cause des résistances, elles s'entêtent à garder une fermeté dans leur position spirituelle. Une résistance s'apparente à un cadenas qui fixe l'ego à son encadrement.

## **08. Est-il nécessaire d'être dans son présent pour comprendre une résistance ?**

Voici comment cela fonctionne, un ego psychologique est un être qui vit à l'extérieur de son centre mental. Autrement dit, l'ego emprunte des personnalités, de ce fait, il est divisé, voire fragmenté. Du coup, il n'a pas la capacité mentale de comprendre une résistance. Pourquoi ?

Une résistance est un sous produit engendré par une émotion à laquelle l'ego donne une valeur. L'ego met tellement de croyance en cette résistance dont il ne soupçonne pas la programmation qu'il se fait piéger sans le savoir.

Les résistances sont créées pour encadrer l'ego, voire le maintenir dans un cadre psychologique ou spirituel.

## **09. Les résistances peuvent-elles devenir subtiles tout comme la pensée ?**

Oui, c'est d'ailleurs le rôle d'une résistance, sinon l'ego serait libre dans son mental. Tout comme la pensée, la résistance doit être alimentée par une croyance. Mais comment la résistance subtile peut-elle être alimentée par la croyance ?

En fait, la résistance est engendrée par une pensée subtile qui, à son tour, crée une émotion via la valeur que l'ego a donnée à la pensée. Une fois cette valeur cimentée à la pensée, celle-ci se fixe dans le mental et crée une résistance assermentée par la croyance.

Les parasites psychiques sont des formes de vie très subtiles qui opèrent dans le mental de l'Homme à son insu.

## **10. Est-ce qu'une résistance doit être ciblée pour pouvoir s'en défaire ?**

Pour cibler une résistance, il suffit à l'ego de prendre conscience de ses peurs parce que les peurs sont des résistances. Lorsque l'ego vit une peur, il ne bouge plus, il demeure statique dans son encadrement, d'où le rôle des résistances dans le mental.

Donc, une fois que l'ego a ciblé une peur, il peut considérer que celle-ci est une résistance. Partant de ce fait, l'ego par la compréhension peut dissoudre cette résistance. Il faut savoir qu'une résistance, c'est une illusion et tant que l'ego mettra de la croyance en cette illusion de peur, il restera prisonnier dans son encadrement psychologique.

## **11. Est-ce qu'une résistance peut en cacher une autre ?**

Oui, les résistances sont comme des poupées russes, elles s'emboîtent les unes dans les autres. Le monde des résistances est hiérarchisé de par leur intensité. Il existe de très faibles, comme de puissantes résistances, cela dépend de la force mentale de l'ego à s'agglutiner à son intellect.

Les résistances sont des subtilités émotionnelles qui se cachent derrière d'autres résistances encore plus subtiles. C'est le même principe qui s'applique chez les personnes qui se disent supramentales, celles-ci ne savent pas que des résistances spirituelles opèrent dans leur mental à leur insu. Ces personnes n'acceptent plus la spiritualité, mais certaines résistances continuent de les manipuler plus subtilement dans leur psyché.

## **12. Peut-on dire qu'une résistance est synonyme de peur ?**

On peut affirmer qu'une résistance est une émotion de peur. D'ailleurs, c'est la raison de la résistance, elle sert de barricade de peur pour maintenir l'ego dans son intellect. L'intellect représente l'écosystème psychologique de l'ego qui est soutenu par la croyance, c'est la raison pour laquelle l'ego craint de vivre le vide de l'esprit.

Ce sont les résistances qui agissent en tant que miroir et qui réfléchissent cette peur dans le mental de l'ego pour l'empêcher de rejoindre son centre mental. La plus grande crainte des parasites psychiques est que l'ego réintègre son centre mental, car lorsque cela se produit, c'est tout l'écosystème psychologique qui est en péril. Autrement dit, la structure psychologique dans le mental de l'ego s'effondre comme un château de cartes.

## **13. La résistance peut-elle avoir aussi bien un lien avec les mémoires du passé qu'avec le futur dans lequel se projette l'ego ?**

Certes, il y a des résistances karmiques qui maintiennent l'ego dans sa programmation pour diverses raisons et elles sont effectivement rattachées au système mémoriel de la vie précédente. Pour ce qui est du futur, celui-ci est déjà une résistance en soi, car il maintient l'ego à l'extérieur de son centre mental.

C'est le but recherché par les parasites psychiques, soit d'empêcher l'ego à tout prix de regagner les faveurs de son esprit. Le passé, c'est de la mémoire, et le futur, c'est de l'hypocrisie mentale, dans le sens que les parasites psychiques manipulent l'ego pour le sortir de son instant présent.

## **14. Une résistance non réglée dans une vie passée peut-elle se réincarner ?**

Une résistance qui n'est pas dissoute est récupérée par la mémoire tampon. Une mémoire tampon, c'est une mémoire caricaturale d'une expérience qui a engendré une résistance dans la vie précédente. Ce faisant, lorsque l'ego se réincarne, il est dans l'obligation de poursuivre sa programmation mémorielle jusqu'à son épuration totale.

L'Homme n'échappe pas à son passé, un jour ou l'autre, son passé viendra le hanter. Le passé, c'est ce qui relie l'ego à la mémoire, de ce fait, l'ego ne peut pas fuir son passé, car, dans le temps, il sera rattrapé et devra l'affronter consciemment pour dissoudre les mémoires qui le relie à son passé. Cela s'appelle la loi du karma.

## 15. A quoi ressemble un ego sans résistances ?

Un ego sans résistances, ça n'existe pas. Tant et aussi longtemps que l'individu sera en fusion mentale sur le plan terrestre, il sera confronté à ses résistances, aussi subtiles soient-elles.

Prenons comme exemple mon ego, il est évident d'après les visions et la verbalisation avec le double éthérique que l'ego de Michel devra s'expatrier en France. Mais l'ego de Michel est très bien dans son encadrement, donc l'ego de Michel est conscient qu'il devra dissoudre cette résistance qui le maintient dans son encadrement actuel.

Nous vivons sur une planète polarisée et les résistances font partie intégrale de cette polarisation dans le mental de l'Homme en fusion. De ce fait, tant et aussi longtemps que l'Homme en fusion aura un ego, il sera aux prises avec des résistances de plus en plus subtiles. La fusion mentale dans le temps va permettre à l'ego de s'affranchir de toutes ses résistances qui le relie au monde de la mort.

► [Cliquez ici pour lire la deuxième partie](#)

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 14-05-2023  
**Fiche:** id-001092